

[John Vila Acosta](#)



La reanimación de la céntrica **calle Medio**, una de las más concurridas en esta urbe, sobresale entre más de 50 objetos de obra que ya se intervienen en la provincia de [Matanzas](#) para saludar el [26 de julio](#), [Día de la Rebelión Nacional](#).

Según explicó Idobaldo Díaz Martínez, coordinador de objetivos y programas del Gobierno en el occidental territorio, las acciones comprenden el mantenimiento constructivo a los dos primeros segmentos de la popular arteria y la finalización de la inversión en el tercer tramo.

En primer lugar pretendemos reparar fachadas de inmuebles que se encuentren comprendidos en el intervalo, recuperar el pavimento, mejorar el alumbrado público y colocar nuevos elementos lumínicos de publicidad y señalética, ahondó el funcionario.

Precisó, además, que la fuerza de trabajo fundamental pertenece a la Empresa Provincial de Materiales de la Construcción y trabajadores por

cuenta propia, aunque otros organismos, como la dirección local de Cultura, de Comercio y la Empresa Eléctrica, también se unen a los esfuerzos.

Díaz Martínez señaló que un aspecto vital en las transformaciones será la reorganización de servicios y el fomento de otros, relacionados con el comercio y la gastronomía, en lo cual deben jugar un rol protagónico las cadenas de tiendas (Cimex y Caribe) y las formas no estatales de gestión de la economía.

En el Centro Histórico de la Ciudad de Matanzas, Monumento Nacional, la calle Medio constituye la principal arteria comercial de la urbe de ríos y puentes.

Para honrar el 26 de julio en Matanzas se ejecutan otras obras constructivas de impacto social en instituciones de la Salud Pública, el Comercio, Servicios Comunes, Cultura y Deportes, además del embellecimiento del corredor turístico Habana-Varadero.

Lea también: [En Matanzas, proyecto para buen uso del tiempo libre en verano](#)